

2 de noviembre de 1957

Srta. M^a. Carmen García-Nieto
Via Alcide de Gasperi, 4
ROMA

Distinguida señorita y amiga:

Con mucho placer leí su carta del 28 de octubre sobre sus actividades en Roma. Sinceramente le deseo una buena estancia en la ciudad eterna y gran provecho en sus estudios.

Teniendo en cuenta que para el 4 de diciembre tengo que marchar a Cerdeña para la organización del inminente VI. Congreso de la Corona de Aragón, le quedan a usted dos soluciones: una venir para los primeros días de diciembre o bien aplazar la lectura de su tesis doctoral para después de enero. Ya me dirá cual es la que prefiere.

Todavía no he recibido la tesis de su hermano jesuíta.

Muchas gracias por sus recuerdos y saludos. Ya sabe que nosotros tampoco la olvidamos. Muy afectuosamente,